



Seit 33 Jahren funk es auf der Iddaburg



Seit 33 Jahren funk es auf der Iddaburg

Posted on 1. März 2024 by hb9hjx

Am 3. März 2024 feiert der Funkverein Iddaburg das 33jährige bestehen.
Unsere Aktivitäten zeigen wir von 13:00 – 17:00 Uhr

Nicht nur unsere älteren Mitglieder fasziniert die Technik. Interessierte Jugendliche fördern wir und bilden sie zu Jungfunkern aus, indem wir Ihnen beispielsweise zeigen wie man selbst eine Antenne bauen kann oder in dem wir versuchen auf CB-Funk Stationen in der Ostschweiz oder in Süddeutschland zu erreichen.

Wir experimentieren mit neuen Technologien und erkunden die Grenzen der vielen Möglichkeiten in unserem Funk-Hobby. Dies wiederum vereinfacht oft schlussendlich auch die richtige Wahl bei der Truppengattung im Militärdienst eines jungen Menschen.

Wir sind berechtigt stolz darauf, gerade im Zeitalter von Handy und Internet, noch immer die Menschen, egal welchen Alters, für unser Hobby zu begeistern. Sei dies der Sprechfunk die Morsetelegraphie oder unser Engagement im Bereich Notfunk

Die drahtlose Kommunikation begeistert.



Seit 33 Jahren funk es auf der Iddaburg

Interessiert? Feiern Sie mit uns unseren Vereinsgeburtstag am Sonntag, 3. März auf St. Iddaburg. Versuchen Sie unsere Faszination zu verstehen - Sie werden begeistert sein.

